

Die Oberbürgermeisterin

Universitätsstadt Gießen · Dezernat I · Postfach 110820 · 35353 Gießen

AfD-Fraktion Gießen
z.Hd.
Herrn Prof. Dr. Reichmann

Berliner Platz 1
35390 Gießen

■ Auskunft erteilt: Dietlind Grabe-Bolz
Zimmer-Nr.: 02-009
Telefon: 0641 306-1001
Telefax: 0641 306-2001
E-Mail: dietlind.grabe-bolz@giessen.de

über Büro der Stadtverordnetenversammlung

Datum: 14. November 2017

ANF/0857/2017, Anfrage gem. § 30 GO vom 06.11.2017

Sehr geehrter Herr Prof. Dr. Reichmann,

zu Ihrer Anfrage nehme ich wie folgt Stellung:

Ist die Universitätsstadt Gießen unmittelbar oder über ihre Beteiligungen von den Änderungen des Einlagensicherungsschutzes betroffen?

Vorauszuschicken ist, dass sich die Anfrage auch auf städtische Beteiligungen erstreckt. Aufgrund der begrenzten Zeit wurde die Anfrage an die Stadtwerke Gießen AG, die Wohnbau Gießen GmbH sowie die Mittelhessischen Wasserbetriebe mit der Bitte um Beantwortung verteilt. Bei den anderen städtischen Gesellschaften werden keine Einlagen im nennenswerten Umfang vermutet.

Die Stadt Gießen führt aufgrund der bestehenden Haushaltssituation derzeit keine dauerhaften Einlagen. Daher betreffen die Änderungen des Einlagensicherungsschutzes die Stadt Gießen derzeit nicht. Die o.g. städtischen Beteiligungen führen keine Geschäftskonten bei Privatbanken oder unterhalten ebenfalls keine hohen Einlagen, so dass die angesprochenen Veränderungen des Einlagensicherungsschutzes nicht zum Tragen kommen.

1. Zusatzfrage: Wenn ja, wie hoch sind die betroffenen Einlagen?

Dies trifft nicht zu.

2. Zusatzfrage: Welche Maßnahmen wurden zur Risikoanpassung getroffen?

Bislang waren keine Maßnahmen zur Risikoanpassung notwendig. Sollte die Stadt Gießen mittelfristig wieder Einlagen tätigen können, wären Anlagerichtlinien aufzustellen, die durch die Stadtverordnetenversammlung zu beschließen wären.

Im Rahmen der Anlagerichtlinien, die nur für den Haushalt der Stadt Gießen gelten würden, wäre auch der Einlagesicherungsschutz zu thematisieren.

Mit freundlichen Grüßen



Dietlind Grabe-Bolz
Oberbürgermeisterin